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平素は、本校のＰＴＡ活動にご理解・ご協力をいただき、ありがとうございます。
７月１５日(水)に第１回目のＰＴＡ実行委員会を開催しました。まずは実行委員の
自己紹介をしてから、各委員会の事業計画等について話し合いました。 
 
（１）会長あいさつ 
   ようやく実行委員会を開催することができました。PTA 活動は大変だと感じ

ることもあるかも知れません。１人ですべてを抱え込まず、力を合わせていき
ましょう。１年間よろしくお願いします。 

 
（２）校長あいさつ 
   実行委員会が開かれた７月１５日は本来ならば個人懇談会が開かれ、来週は

終業式がある予定でした。２週間のスタートアップ期間を終え、ようやく学校
らしい姿が戻ってきました。今後も感染症対策や学習活動の工夫をしていきま
す。休み時間に子どもたちが使っている新しいボールは、PTA の方にご協力い
ただいたイエローレシートキャンペーンで購入したものです。ありがとうござ
います。 

 
（３）自己紹介（本部役員・学校参加者・各委員の順で） 
  
（４）事業計画案の報告 

◇本部役員より 
    ８月２４日に予定していた環境整備は、平日であることと感染症予防の

観点から学校主体（児童と教職員のみ）で行うことになりました。 
     

◇地区委員会より 
     危険箇所の看板の点検作業は中止になりました。各地区委員で分担して

看板点検と子ども１１０番の家の確認を行う予定です。 
 
◇広報委員会より 

     運動会終了後に第１回目の広報委員会を開く予定です。 
   

家  ◇保健体育委員 
    毎月開催される物資購入委員会に参加する予定です。また給食エプロン

の点検を７月３１日（金）３：００から会議室で行う予定です。PTA 給
食試食会は中止になりました。 

 
各委員会の事業計画案は、実行委員会で了承され、令和２年度事業計画として
進めていくことになりました。 

 
（５）PTA 会計より 

各員会の活動費予算、会計ノートの記入方法などの説明がありました。 
  
（６）実行委員会などの開催予定の確認 
   ◇実行委員会 
    ９月 ２日（水）午後７：３０ 

１１月 ４日（水）午後７：３０ 
   ３月 ３日（水）午後７：４５ 
    ※必要に応じて臨時実行委員会、臨時総会を開くことも確認しました。 

   ◇役員候補者選出会議 
１月２９日（水）午後７：３０ 

   ◇年度末委員総会 
３月 ３日（水）午後７：００ 

  
（７）PTA 副会長より 
    ご協力いただいていた『イオン幸せの黄色いレシートキャンペーン』で、 

ボールを購入させていただきました。今後もイエローレシートキャンペーン 
にご協力よろしくお願いします。 

 
（８）学校（教頭）より 
    ホームページやメールの配信で子どもたちの様子の紹介や警報などの安全

に関わる情報をお知らせしていきます。運動会については、今後の状況を見
ながら慎重に検討をしていきます。感染症予防のため演技や競技の工夫をす
るだけでなく、昼食をとらない半日開催で検討をしています。保護者の観覧
については、６年生家庭に配慮をしつつ、一家庭で観覧できる人数をしぼら
せていただく方法も検討します。 

 
    その他、運動会の PTA 種目（玉入れ・綱引き・借り物競走・マイムマイム） 

の実施について検討をしました。今年度は実施せず、子どもたちの演技や競 
技を優先することになりました。また、授業時間の確保のため、夏の暑い時 
期にも学校があることから、子どもたちの服装や飲み物についての意見も出 
ました。それらについては、学校で一度検討をすることになりました。 

 
※次回ＰＴＡ実行委員会は９月２日（水）午後７時３０分からの予定です。 


